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Zusammenfassung

        
Von 1971 bis 1975 wurden in der Chirurgischen Klinik des Kinderspitals Zürich 59 Patienten wegen einer Hypospadie, bei welcher der Meatus proximal des Sulcus coronarius lag, nach der Methode von Denis Browne korrigiert. Beim Hypospadieverschluß waren die Patienten durchschnittlich 5'/2 Jahre alt. Bei 22 Patienten (37,3 %) trat eine Nahtdehiszenz oder Fistel auf, welche total 28 Reoperationen notwendig machten. 27 Patienten konnten 10 bis 15 Jahre nach der letzten Operation nachkontrolliert werden. Bei allen lag der Meatus distal des Sulcus coronarius. Kein Patient hatte eine Restchorda oder eine Fistel. Die Penislänge lag im Durchschnitt knapp unterhalb der Norm. Die kosmetisch und funktioneil guten Resultate bei unseren Patienten zeigen, daß die Operation nach Denis Browne nach wie vor einen Platz unter den zahlreichen Möglichkeiten zur Hypospadiekorrektur verdient.


      
        
Summary

        
From 1971 through 1975, 59 children with hypospadias were operated upon at the Department of Paediatric Surgery of the University Children's Hospital Zurich. The external meatus was penile in 52 and scrotal or perineal in 7 cases. Average patient age at the time of definitive repair was 5lli years. Fistulas or wound dehiscence developed in 22 patients (37,3 %) requiring 28 reoperations. 27 patients were seen at a prearranged outpatient clinic 10 to 15 years after the last operation. All patients were satisfied with the result of the operation. None had persistent chordae or fistulas.


        
In all patients the meatus was situated distal to the sulcus coronarius. The penis length was just below the normal range. Encouraged by the good functional and cosmetic results, we believe that the Denis Browne procedure has still its place among the other techniques for hypospadias repair.


      

Schlüsselwörter:

Hypospadie - Methode nach Denis Browne - Langzeitergebnisse




Key words:

Hypospadias - Denis Browne's procedure - Long-term results
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